

GARE DE EVRY

a Eduardo Carrasco

Largas e infinitas van las líneas paralelas
donde un tren que se lleva al día gris
deja en el paisaje gruesos tonos de vacío.

En el andén la distancia se presiente,
y es ahí, al darnos cuenta que aún
seguimos muriendo en todas las preguntas¹⁸,
que la espera que hemos sido
se disgrega en un azul
que no termina en la mirada.

Para el Eduardo
en la amistad latino-griega
y en un afán común
de encontrar nuestra pala-
bra.

con predilección
José María Premet

6-12-82

Paris